
 

 

 

 

 

入学式が終わりました 
 先週金曜日の入学式をもって、今年度の大野中学校の生徒が揃(そ

ろ)いました。今年度の生徒数は、１年生２１０名、２年生１６６名、

３年生２０２名、計５７８名です。始業式の時に２、３年生の皆さ

んには話をしましたが、「進級・進学」というのは、一つのチャンス、

再スタートのチャンスです。言い換えると、今までの自分を変える

チャンスです。 

昨年度の修了式の際に「『目標』という名前の荷物を、春休みに準

備しておいてください。」とお願いをしました。「目標」は準備でき

たでしょうか。例えば、「授業中は私語をしない」「遅刻をしない」

「毎日１回は机に向かう」など、自分自身ができるところから始め

てみてください。それを続けることができれば、そのことが自信につながり、きっと新しい自分の発

見、そして自分自身の成長につながっていくはずです。 

 本校の学校スローガンは「大野一心」です。大野中の先生方や君たちの心が一つにまとまっていく

ことを目標にこのスローガンを立てています。今年度も新型コロナウイルスの影響で、学校生活に

も様々な制限が出てくるかもしれませんが、みんなの力で大野中学校を更にバージョンアップし、

他校に自慢できるような感動に満ちた学校を創り上げていきましょう。 

決意表明 
 始業式の時に、各学年の代表者が今年１年の抱負を、入学式の時に新入生代

表が決意の言葉を述べてくれました。とても緊張したと思いますが、３名とも

すばらしい決意表明でした。紹介します。 

 

３年代表（３年５組） 持永 至歩里さん 

私が小学校卒業を控えた頃、新型コロナウイルスが中国で広がり始めました。それから、感染拡大が収まらな

いまま、中学３年生を迎えました。新型コロナウイルス感染症の影響で思うようにできない二年間でしたが、最後

の一年は悔いの残らないように過ごしていきたいです。 

 最高学年として迎える最初の行事は体育大会です。３年生はブロックのリーダーとして下級生を引っ張ってい

かなければなりません。中学校最初の体育大会を自分たちで盛り上げたいです。各ブロックで一致団結し最高

の体育大会になるように自分にできることを精一杯頑張りたいです。 

 ３年生にとって、この一年は将来のことを考える大切な時期になります。私は、高校受験に向けて、今までの生

活を振り返り、一日一日を大切にして過ごそうと思います。学習面では、テストや入試に向けて家庭学習に力を

入れようと思います。生活面では、頭髪や服装などの正しい身なりを意識し、丁寧な言葉遣いを身に付けていき
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たいです。そして、人の気持ちを考えて行動ができるようになりたいと思います。 

 私はバスケ部に所属しています。新型コロナウイルス感染症の影響で部活ができなかったり、部活ができても

他校との交流ができなかったりと思うように活動ができない日が続いています。このこともあり、チームができて

いません。しかし、コロナのせいにはしたくありません。キャプテンとして、一人一人とコミュニケーションを取りチ

ームを盛り上げていきたいです。目標は市中体でベスト３に入って県大会に出場し、勝つことです。結果を残し

て次のチームにつなげられるように、日々の練習を頑張ります。 

 中学校生活も残り一年になりました。最高学年として全ての行事でリーダーシップを発揮し、新しい伝統を築

いて最高の一年にしたいです。 

２年代表（２年３組） 諸岡 莉央奈さん 

 私は、始業式を迎えるにあたって、これからどのような二年生になりたいかイメ

ージしてみました。それが「中学２年生としてふさわしい行動をとり、１年生の良い

お手本となる２年生です。そうなるために、この一年間頑張っていきたいことが３

つあります。 

 一つ目は、授業での発表です。発表は、先生の話をよく聞き、よく考えないと自信を持ってすることができませ

ん。逆に言えば、発表しようと思えば、それらを必ず授業中にすることになるということです。それが学習には一

番大事だと思います。だから、自分の学力を伸ばすために、私は１年生の時に頑張った国語を中心に、他の教科

でも積極的に発表をしていきたいと思います。 

 二つ目は、テストに向けての勉強です。中学校生活を一年終え、私は「毎日の復習の大切さ」や「努力を重ねる

ことの必要性」を感じることができました。その経験から、毎日２時間以上を目標にこつこつ勉強をし、今まで以

上に難しくなるだろう２年生の学習で確実に力をつけていきたいです。そのため、先ほど言いましたが、授業で

は先生の話を集中して聞き、さらに分からない問題があったときは、分かるようになるまで、粘り強くその問題と

向き合うようにしたいです。 

 三つ目は、挨拶です。今までは、相手からしてもらうことが多く、自分から挨拶をすることがあまりありませんで

した。挨拶は相手を認めること、受け入れることです。挨拶をすることで、お互いが良い気持ちで過ごせることに

つながるので、自分から挨拶をするようにしようと思います。 

 以上の三つをきちんと実行に移せるように日頃からこの目標を意識して生活していきたいです。また、この三

つ以外も頑張って、２年生が終わる時には、「よい一年だったな」「成長できたな」と思えるように、一日一日を大

切に過ごしていきたいです。 

新入生代表（１年４組） 坂口 僚さん 

 暖かな春の風に舞う桜の花と共に、私たちは、今日中学生になりました。本日は、このような素晴らしい式を開

いてくださってありがとうございます。 

 中学校では、部活動が始まるのでとても楽しみにしていました。勉強も小学校の時とは違い、難しくなってくる

と思います。教科ごとに先生が違い、中間・期末テストなど、今までとは異なる部分も出てくるので、慣れるまで

は戸惑うこともあるかと思いますが、頑張りたいです。勉強、部活動、友達との時間。どれも今しか体験できない

ことなので、一生懸命取り組みたいと思います。 

 これからの中学校生活、新たな仲間と共に協力して、思いやりの気持ちを忘れないよう、精一杯努力していき

ますので、先生方、先輩方、これからの三年間、よろしくお願いします。 


